



Una fichita

El nombre de **Pedro Alberto Velázquez Castro** comenzó a sonar, y feo, a mediados de septiembre de 2022, cuando fue acusado (y videograbado) por acoso sexual mientras se desempeñaba como director del Centro de Vigilancia del Instituto Nacional de Migración (bajo las órdenes del tristemente célebre **Francisco Garduño**). Pues bien, ahora Velázquez Castro volvió a sonar, y también bastante feo, pero en el ámbito cultural: es su culpa que algunos museos federales hayan cerrado temporalmente sus puertas por falta de personal de seguridad.

La tocaya no avisa

Y hablando justamente de los recintos que han debido restringir el acceso al público, debido a que no cuentan con suficientes elementos de seguridad, llamaron mucho la atención las seis palabras que al respecto dijo la presidenta **Claudia Sheinbaum** ayer en su mañanera: "No tengo reporte, vamos a preguntar". ¿Pero quién tendría que pasarle ese reporte? Pues otra **Claudia**, apellidada **Curiel** y quien funge como secretaria federal de Cultura. Pilas ahí, no deje a su jefa sin información.

Detractores

Apenas asomó la cabeza como puntero en la carrera por la presidencia de la nueva Suprema Corte de Justicia, al abogado mixteco **Hugo Aguilar Ortiz** ya la empezaron a salir los detractores. El Comité Nacional para la Defensa y Conservación de Los Chimalapas exigió que apenas llegue a la Corte Aguilar Ortiz haga cumplir la sentencia que obliga a regresar más de 160 mil hectáreas al territorio oaxaqueño, que fue invadido por Chiapas. Los activistas acusaron que el abogado ha sido omiso para abordar este tema, pese a que participó en la defensa de este territorio.



Numerito legislativo

Poco más de tres horas de gritos, insultos y jaloneos de pancartas con gráficas impresas para demostrar quién perdió menos el domingo. De un lado, los morenistas **Gerardo Fernández Noroña** y **Verónica Camino**; del otro, los panistas **Lilly Téllez** y **Ricardo Anaya**. Morena contra el PAN, sin disimulo y a todo volumen. Téllez acusando, Noroña respondiendo, Camino debutando con todo y Anaya, que casi nunca aparece, esta vez se apuntó al pleito. Y aun así, lograron aprobar las reglas del debate para la Sesión Permanente.

Deslegitimado

México Unido contra la Delincuencia acusó que las fallas de la elección judicial estuvieron ligadas a su diseño y la implementación de la propia reforma al Poder Judicial y advirtió que resulta muy preocupante el registro de Fuerzas Armadas en el contexto de las elecciones. El organismo sentenció que la participación de entre el 12% y 13% del padrón electoral demuestran que el nuevo PJ emanado de este proceso no será representativo de la voluntad mayoritaria de los mexicanos.

Silencio

Resulta que la CFE ni nadie ha salido a aclarar la avería total de la Unidad 1 de la Planta Carbón 2, en Nava, Coahuila, que ocurrió desde el viernes pasado, quedando así fuera de operación la única unidad activa del complejo, lo que presiona la capacidad eléctrica regional y nacional. Los trabajadores responsabilizan al ingeniero **José Robles**, gerente de la División Norte de CFE, "por ignorar advertencias". Como siempre, nadie se hará responsable del caso, pero al menos que informen lo sucedido y lo que harán al respecto.